

viernes 23 de septiembre de 2016

15 desempleados antequeranos reciben formación en agricultura ecológica gracias a una iniciativa promovida por Sabor a Málaga en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera

El teniente de alcalde delegado de Anejos, Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera, Juan Álvarez, presidía esta semana la entrega de diplomas acreditativos de la realización de un curso de iniciación a la agricultura ecológica que ha podido ser desarrollado por un total de 15 personas desempleadas entre los meses de agosto y septiembre.



Se trata de una iniciativa promovida por la Diputación Provincial a través de Sabor a Málaga, contando con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera. El curso ha constado de 100 horas teóricas profundizando en conceptos y técnicas relacionadas con la agricultura ecológica, sector que cada vez está adquiriendo un mayor protagonismo en el mercado y que se trata de impulsar para su desarrollo.

